

や
ま


ざ
と




東郷小学校だより

令和3年度10号(通301号)

令和4年1月11日

文責:須藤 真

あけましておめでとうございます

2022年、令和4年の年明けです。年末年始の寒波で、大変雪の多い正月となりました。保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。今年はどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年もコロナ禍が続く中で、学校行事をはじめ様々な場面で、ご負担やご迷惑をおかけしましたが、いつも、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。おかげ様で、子どもたちは、何事にも前向きに取り組み、充実した学校生活を送ることができました。

さて、今年は「寅年」です。始業式で子どもたちにも話しましたが、「虎穴に入らずんば虎子を得ず」という諺があります。困難なことに挑戦しなければ、おおきな成果を上げることができないということです。まだまだ、コロナ禍が続きますが、できることを考え、前向きに挑戦する姿勢を大切にしていきたいと思います。

子どもたちに、これからの中をたくましく生きぬく力を持つべく、教職員一同がんばります。これまで同様、温かいご理解とご支援をいただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

今年（3学期）がんばること

1月7日（金）の始業式で、6人の代表児童が、今年（3学期）がんばることを発表しました。

1年 さとう ゆうま さん

ぼくが3学期がんばることは、二つあります。一つ目は算数です。計算問題をすらすら解けるように何度も練習します。二つ目は給食を残さず食べることです。食べる時間は短いけれど、毎日残さず食べたいです。たくさん勉強してかっこいい2年生になりたいです。

2年 佐藤 心月 さん

私は今年、算数をがんばります。特にかけ算九九をすらすら言えるように練習します。

あと、かさの単位が苦手なのでがんばります。



3年 木村 優那 さん

今年がんばることは二つあります。

一つ目は勉強です。特に算数と社会をがんばりたいです。

二つ目は、今年、妹も入学するので、仲良く登校したいです。

4年 高橋 楓 さん

ぼくは、今年、応援団になりたいです。運動会でみんなのことを引っ張り、大きな声でみんなのことを応援したいです。走ったり動いたりして、サッカーもがんばって体を鍛えたいです。もっと優しくなって、みんなと協力できる5年生になりたいです。

5年 松浦 優羽 さん

3学期は「6年生を送る会」をがんばり、成功させたいです。なぜなら、6年生にはお世話をなったからです。あと3ヵ月で6年生になるので、自分のことだけではなく、委員会や通学班で下学年を引っ張っていけるようにがんばります。

6年 三浦 岳人 さん

3学期がんばりたいことは、積極的に手を挙げ、自分の意見を発言することです。先生の話をよく聞き、分かるところは手を挙げ、自分の考えや思いを言えるようにしていきます。中学校に行ったら、勉強が難しくなるので、勉強もがんばり、モンテのジュニアユースのサッカーチームで、全国大会で勝てるようにがんばりたいです。

2学期の終業式（12/23）で、学年代表の6名が、
「がんばったこと・がんばりたいこと」を発表しました。



1年 こばやし りほ

わたしは、2学年がんばったことが三つあります。

一つめは、こくごのがくしゅうです。じどう車のことをたくさんしゃべました。わたしは、こうそくパトカーのずかんを上手にかけました。

二つ目は、すすべんと どくしょです。ならったかん字や、カタカナをおうちでもたくさんれんしゅうしました。どくしょげっかんでは、おうちでも学校でもたくさん本をよんで、本が大好きになりました。

三つ目は、ソーランぶしです。セリフとダンスのれんしゅうをがんばりました。大きい学年の人やおうちの人を見てもらえてうれしかったです。

3学年は、さんすうのむずかしいけいさんをすらすらと、とけるようになりたいです。あたらしく入学してくる1年せいにやさしくしてあげられる2年せいになりたいです。



2年 しょうじ ひなた

ぼくが、2学期にがんばったことは三つあります

一つ目は、町たんけんで行った東根三中のマスコットの「すみたん」の絵です。二年生が「すみたん」をかこんでいっしょにあそんでいるところをかきました。楽しそうにわらっているみたいにかいたら、「きたむら山 子どもびじゅつてん」のだいひょうにえらばれてうれしかったです。

二つ目は、国語で、ものがたりを作ったことです。ねずみのチュンたろうと、チュンおが、みつけたくだものをたべたら、ねむってしまい、ねがえりをうったら、あなにおっこちて、くまのおなかの上にねていたお話です。たてわりはんの人に、はっぴょうしたら、ほめてもらって、みんなかんそうを言ってくれたので、よかったです。

3学期もがんばります。



3年 奥山 愛菜

わたしが、2学期で心にのこったことは、二つあります。

一つ目はマラソン大会です。大会に向けて、体育の時間に、走る練習をがんばりました。今年から、千二百メートルになったので、グラウンドを六周もはしらなければならないので、とても大変でした。大会当日は、四年生といっしょに走りました。メダルをもらえて、うれしかったです。

二つ目は、いもに会です。コロナで作ることはできなかったけれど、グラウンドでみんないっしょに食べることができて、よかったです。

リモートで、高崎小と交流したのも楽しかったです。

学習では、算数のかけ算の筆算をがんばりました。理科で、「さとう」と「しお」をはかってくらべたら、さとうはこんなに軽かったんだなあとはじめて知りました。

3学期は、社会の、市のうつりかわりを調べることをがんばりたいです。



4年 田中 紅愛

私が、2学期にがんばったことは、委員会です。

私は今年、総合委員会に入りました。総合委員会は、他の委員会より大変でした。

朝に あいさつをしたり、廊下歩行週間をしたりして、とても大変でした。でも、ほかの人のサポートで、大変な委員会もがんばれました。

それと、もう一つあります。それは、算数です。私は最初、三角じょうぎで、平行や、垂直が書けませんでした。

でも、笠原先生や小野先生やいろんな先生方に教えてもらい、垂直や平行が上手にかけるようになりました。

3学期も、算数と委員会をがんばりたいです。



5年 村岡 峰安

ぼくが2学期がんばったことは、二つあります。

一つ目は、大黒舞です。ぼくは、特に扇子と足の動かし方をがんばりました。最初は、全然上手にできなかったけれど、地域の先生から教えていただき、1ヵ月くらいで けっこうできるようになりました。先生からも、上手と言われてうれしかったです。本番では、みんなと上手におどることができました。

二つ目は、とび箱の台上前転です。最初は、けがをすることが怖くて全然できなくて、やわらかいマットで練習していました。手で体を支え、頭を入れるのが得意になってしまってやっぱりできませんでした。でも人亞くんがとんでいるところを見て、できるようになりました。とぶことができたとき、とてもうれしかったです。コツをつかんでからは、二段、三段、四段、五段と、五段までとべました。

3学期は、字をていねいに書くことをがんばりたいです。また、もうすぐ六年生になるので、下学年のお手本になるように、けじめをつけて生活していきたいと思います。



6年 佐藤 倎音

ぼくの、2学期の一番の思い出は、修学旅行です。今年はコロナの影響で、行けるか分からない状態でしたが、行けると分かった時は、クラス全体で喜びました。旅行で心に残ったことは、男子四人で、海ではしゃいだことです。波からにげる遊びをしたところ、ぼくと友達の一人がぬれただけで、みんなで笑い合って、とてもいい思い出ができました。

3学期になると、ぼくたち6年生は、卒業という目標に向かって動き出します。だから、小学校で悔いが残らないように、勉強や小学校生活一日一日を大切に過ごしていきたいです。特に、ぼくは算数に自信がないので、6年生の勉強だけではなく、今までの勉強を全て覚えるくらいの気持ちでがんばりたいと思います。

そして、中学校に入ったら、ぼくは運動が好きなので、部活に入って活動できるように がんばりたいです。